

目指す児童像

思いやりのある
よく考える
明るく元気な
進んではたらく

海道小だより

第 5 号

令和元年9月発行
宇都宮市立海道小学校
校長 高島 俊幸

今年の暑い夏休みが終わり、児童はたくさんの荷物や夏休みの作品を持って元気に登校しました。夏休み明けの朝会では、運動会に向けて、勉強も運動も自分の係もしっかり頑張る「文武両道」の期間にしようと児童に話しました。

大運動会 (9月14日)

◇「つかみとれ チームの仲間と 優勝を」

運動会のスローガンには、たくさんの素晴らしい作品の中から6年生の作品が選ばれました。校舎の窓にスローガンが掲示され、運動会を盛り上げました。開会式では、普段いつも仲良く生活している友だちと、今日は赤と白に分かれて、良きライバルとして最後の最後の最後まで全力で頑張ろうと話しました。

子供たちが力を出し切った素晴らしい運動会になりました。



文武両道 (国語「新聞へ投稿しよう」)

下野新聞『10代の声』に掲載！

「下野新聞の読者登壇」のコーナーに、5年生と6年生の意見文が掲載されました。

- 2019.8.4(日) 6年 湯沢 佳太さん 「捕獲上限設けた クジラ漁に賛成」
- 2019.8.12(月) 6年 早瀬 杏明さん 「言葉の力考え 注意して使いたい」
- 2019.8.15(木) 6年 小林 楓果さん 「一人一人意識し 殺処分減らそう」
- 2019.9.7(土) 6年 山形 理桜さん 「4匹飼って思う 犬の命も大切だ」
- 2019.9.25(水) 5年 高野 釉さん 「子どもの幸せが 当たり前を願う」

素晴らしいことですね！それぞれの文章を読ませてもらうと、各々が自分の考えをしっかりともち、簡潔な文で主張されていて、本当に感心しました。次はだれが…？！

学校づくりへの取組

北海道小スタグード ～あいさつ～

◇ あいさつ・マナーアップ週間 (9月18日～27日)



豊郷地域学校園の取組の一つ、小中あいさつ運動の第2回です。昇降口前で担当学年があいさつし、学校全体に「おはようございます」の声をより響かせました。18日(水)には、豊郷中学校の3年生が来校し、6年生も加わり合同で実施しました。

「明るく元気な子ども」になるように願って ～ランチルーム・保健室掲示板～

北海道小の児童が「明るく元気な子ども」に育つよう願って、学校栄養士の永田先生と養護教諭の三品先生が、定期的にランチルームと保健室前の掲示を作成しています。今回のテーマは「かぜの予防」と「目の愛護デー」です。ぜひ、ご来校の際にご覧ください。



お知らせ

校外外の出来事で、保護者や地域の皆様にお知らせしたいことを取り上げます。

市立全小・中学校における勤務時間外の電話対応について

9月11日付のプリントでお知らせしたように、10月17日(木)の放課後から、市内の小・中学校における勤務時間外の電話の対応が変わります。本校では、平日の午後6時から翌日午前7時30分までが、自動音声応答によるアナウンスとなります。教職員の業務の適正化を図り、心身共に健康でやりがいと情熱をもって職務に従事できる環境を整えるための取組にご理解・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

通学路合同点検(7月25日)

通学路の安全を確保するため、県、市の行政機関、東警察署及び関係するPTA、地域の方が一堂に会し、実施しました。主に白沢街道から学校に向かう通学路付近と桜が丘地区を点検し、白沢街道から学校へ曲がる側道及び歩道の修繕や川俣東・桜が丘自治会地区周辺の安全喚起のための方策(路面表示等)を確認しました。また、7月14日には、豊郷地区市民センターで、地域による「市民総ぐるみ環境点検活動」を行い、問題箇所を確認し、学校北西の道路の歩道の再塗装と白沢街道前原バス停付近の変則交差点の安全確保を要請しました。複数の目、立場で点検することにより、安全性が増し、今後の対応や検討が、速やかに行われることが期待できます。今後とも、通学路近辺やお住いの周辺で心配な点などがありましたら、お知らせください。

